

## HOLZKIRCHNER STERNSINGER



### **Spendable Spendensammler**

Sie brachten den Holzkirchnern den Segen ins Haus – und nahmen im Gegenzug Spenden dankend entgegen: Die 72 Mädchen und Buben, die im Pfarrverband in 56 Gruppen und zehn Schichten als Sternsinger unterwegs waren, haben mehr als 12 260 Euro gesammelt – ein stattlicher Betrag, der Kindern in Südamerika zugute kommt. Die Sternsingeraktion in Holzkirchen unterstützt das Kinderdorf Hogar Jesús Niño in Argentinien, das mit dem Geld zum Beispiel Kleidung, Krankenbehandlung, Schulgebühren und Freizeitaktivitäten für die Kinder und Jugendlichen finanziert. Die jungen Holzkirchner haben übrigens auch ihre Süßigkeiten geteilt, die sie als Dankeschön für ihren Besuch vielerorts dazubekamen: Den Großteil davon haben sie der Holzkirchner Tafel gebracht, damit diese sie an Bedürftige verteilen kann.

AG / FOTO: KN